



## CONSISTOIRE RÉGIONAL RHONE-ALPES ET CENTRE

Union des Consistoires et des Communautés juives du Grand Lyon et de la région Rhône-Alpes et Centre

Septembre Octobre 2020

### *A la découverte de l'Institut Culturel du Judaïsme*



Le préfet de la Région Rhône-Alpes, Préfet du Rhône, **Pascal Mailhos** était l'invité de l'**Institut Culturel du Judaïsme** le mardi 29 septembre dernier, accueilli par le Président **Alain Sebban**, le Vice-Président, **Marcel Dreyfuss** et le directeur, **Henri Fitouchi**.

Entouré de nombreuses personnalités parmi lesquelles le Recteur d'Académie de Lyon, Olivier Dugrip, le Général de Gendarmerie, Laurent Tavel, le directeur de la DRAC, Marc DROUET, le Grand Rabbin Régional, Daniel Dahan, le Président de la Licra, Alain Blum, Isaac Rimokh et Patrick Lévy de la Grande Synagogue de Lyon et Patricia Draï, Chargée de la communication du Consistoire, le Préfet Mailhos a pu découvrir le lieu à travers plusieurs vidéos et vitrines du parcours pédagogique qui évoquent la culture juive, les fêtes et traditions du peuple du Livre.

Kevin Josserand, architecte de l'Institut et Frédéric Cilia, scénographe du parcours ont également participé à la visite.

Alain Sebban a rappelé que l'Institut a pour vocation essentielle de combattre l'antisémitisme, de contrer les préjugés et la haine par la pédagogie et la connaissance. Il a tenu à remercier le Préfet pour sa présence mais également pour son soutien et celui de l'institution qu'il représente, notamment pour la sécurisation - indispensable - des lieux.

Le projet, porté par un comité de pilotage très investi, a pu aboutir grâce à la participation des institutions de la Ville, de la Région, de la Métropole et des membres de la communauté.

Monsieur le Préfet a, quant à lui, salué le courage et la clairvoyance du Président du Consistoire qu'il a qualifié de pionnier tant il est vrai que l'Institut culturel représente une véritable innovation dans notre pays mais aussi en Europe !

Un modèle à suivre ? Le défi est lancé aux autres religions dans le seul et unique but de favoriser le dialogue, les échanges.

Il a été également rappelé que la laïcité n'est pas le refus des religions mais la reconnaissance de tous les citoyens, croyants ou non, au sein de la République.

Le directeur de l'Institut, Henri Fitouchi, fier de la confiance témoignée par Alain Sebban, a affirmé qu'il mettra tout en oeuvre pour faire de l'Institut un lieu incontournable, de connaissance et de rencontres pour tous les publics, principalement les jeunes écoliers, collégiens, lycéens et étudiants.

Expliquer et présenter la plus ancienne (et peut-être la plus méconnue des religions monothéiste) : tel est le credo des initiateurs de ce projet devenu réalité.



PRÉFET DU RHÔNE

